

Ansprechpartner:

Andreas Pützer

030 50 57 200 38

puetzer@dtv-deutschland.org

Geschäftsführendes Präsidium des Deutschen Textilreinigungs-Verbandes stellt sich neu auf

Berlin, 01.01.2022 – Mitte September 2021 wählten die Mitglieder des Deutschen Textilreinigungs-Verbandes e.V. (DTV) auf ihrer ordentlichen Mitgliederversammlung turnusgemäß das Präsidium und die Verbandsspitze neu. Die bisherige Vizepräsidentin Beate Schäfer wurde einstimmig zur neuen Präsidentin gewählt. Auf der konstituierenden Sitzung des neuen Präsidiums Ende Dezember 2021 wurden nun auch die weiteren Positionen des geschäftsführenden Präsidiums gewählt. Henrik Bier ist neuer Vizepräsident des Verbandes. Holger Schäfer wurde erneut in das Amt des Schatzmeisters gewählt.

Der Jahreswechsel bedeutet in diesem Jahr auch einen Wechsel an der Spitze des Deutschen Textilreinigungs-Verbandes. Beate Schäfer, Henrik Bier und Holger Schäfer sind ihr Amt angetreten. Sie freuen sich darauf, die anstehenden Aufgaben und Herausforderungen gemeinsam mit den übrigen Präsidiumsmitgliedern anzugehen. Themen wie die Ausbildung, Nachwuchsgewinnung, Nachhaltigkeit, Öffentlichkeitsarbeit für die Branche oder Standardisierung und Normung stehen aktuell im Fokus der Verbandsarbeit.

„Gemeinsam mit den Mitarbeitenden der Geschäftsstelle und den Mitgliedern des Verbandes möchte ich die branchenrelevanten Themen weiterentwickeln und im öffentlichen und politischen Raum mehr Bewusstsein für unsere nachhaltigen Dienstleistungen schaffen“, so DTV-Präsidentin Beate Schäfer.

Dem Präsidium gehören damit aktuell an:

- Beate Schäfer (Schäfer Mietwäsche-Service GmbH, Walldorf)
- Henrik Bier (Waschbär GmbH, Mühlhausen)
- Holger Schäfer (Textilreinigung Holger Schäfer, Beverungen)
- Reiner Heinrichs (MEWA Textil-Service AG & Co. Management OHG, Wiesbaden)
- Joachim Krause (CHMS GmbH & Co. KG, Rödentel)
- Dr. Thomas Neyers (ALSCO Berufskleidungs-Service GmbH, Köln)

- Anja Seidel (SEIDEL GmbH, Garbsen)
- Richard Sterr (Wäscherei-Reinigung Sterr & Achternbusch GbR, München)

Kraft ihres Amtes gehören dem Präsidium zudem an:

- Beiratsvorsitzende Jutta Volkmann (Textilpflege Wäscherei Volkmann GbR, Düren)
- TATEX-Sprecher Achim Paul (SITEX-Textile Dienstleistungen Simeonsbetriebe GmbH, Minden)

Spätestens auf dem DTV-Jahreskongress und der damit verbundenen Mitgliederversammlung am 16. und 17. September 2022 in Kiel wird es die Gelegenheit geben, alle Präsidiumsmitglieder persönlich zu treffen.



Das neue geschäftsführende Präsidium des Deutschen Textilreinigungs-Verbandes (v.l.n.r.) Holger Schäfer, Beate Schäfer und Henrik Bier.